

Entrée en CARÊME avec les cendres

Chant d'ouverture : quarante jours

Geste du papier à brûler

On distribue un papier neuf à chaque enfant !

Ce papier est tout neuf, propre et même impeccable !

Il veut représenter ma vie !

Pourtant il peut se déformer en raison de mes attitudes envers moi-même et envers les autres mais aussi en raison du mal que je subis.

En passant ce papier sur mon **front** je veux y mettre toutes mes mauvaises pensées, mes mauvais plans ***mais aussi tout ce que j'ai subi de la part des autres, tout ce qui m'a peiné, isolé, attristé et fait douter de moi.***

En passant ce papier sur mes **yeux** je veux y mettre tous mes regards méchants ou moqueurs ***mais aussi tous les regards des autres qui m'ont blessé.***

En passant ce papier sur ma **bouche** je veux y mettre toutes mes paroles blessantes ou insultantes ***mais aussi tous les mots que d'autres m'ont lancés et qui m'ont meurtris***

En passant ce papier sur mon **cœur** je veux y mettre tous mes sentiments de haine ou de jalousie ***mais aussi tous les doutes d'amour et toutes mes inquiétudes que j'ai ressentis tant au sein de ma famille qu'auprès de mes amis***

En passant ce papier entre mes **mains** je veux y mettre tous mes gestes qui ont fait du mal, qui font peur, qui ont blessé ***mais aussi tous ces gestes encaissés qui m'ont fait me replier sur moi même***

En y regardant de plus près, ce joli papier peut se froisser chaque fois que je fais le mal en moi et autour de moi.

Je vais le transformer en boule, et je veux demander au Seigneur de m'aider à changer, de me libérer de ce qui me salit de ce qui me fait mal !

Que Jésus m'aide à changer mon cœur de pierre en un cœur de chair capable d'aimer et de recevoir de l'amour !

Jetons ce mal au feu pour qu'il devienne cendres !

Brasier à allumer :

Prévoir au sol en extérieur une coupe en métal
ou très grosse boîte de conserve
dans laquelle on a versé de l'alcool à brûler 95°.
On allume l'alcool avec une allumette

Chacun jette au feu sa boule de papier !

(Fond musical dans nos obscurités de TAIZE https://youtu.be/oVvTQU_s5Zs)

Imposition des cendres dans les mains de chacun

On récupère avec une grosse cuillère quelques cendres qui résultent de la combustion des papiers jetés au feu et on les mélange à d'autres cendres

Nous allons maintenant être marqué dans nos mains de ces cendres qui rappellent notre péché et ce qui nous fait du mal.

La marque de ces cendres montre également notre volonté de changer pour devenir tout neufs à l'occasion des fêtes de Pâques

Sur fond musical « O prends mon âme » Kendji Girac

<https://youtu.be/inllvVytNbM>

Ou version instrumentale <https://youtu.be/BGgmlgc9gtc>

A la fin, nous sommes invités à secouer nos mains pour dire que nous voulons changer : Nous avons tout le carême pour y parvenir !

Prière finale à dire ensemble

Seigneur, je m'arrête Et je fais le silence.

Je ferme les yeux, je regarde mon cœur et je vois ma vie de tous les jours.

Je me rends compte qu'il y a de la poussière dans mon cœur.

Pendant le carême, tu m'invites à faire le ménage, à dépoussiérer mon cœur.

A me rapprocher de toi dans la prière.

A me rapprocher de toi en partageant avec les plus pauvres.

Aujourd'hui, je m'engage à changer des choses dans ma vie.

Je veux que ce carême soit source de joie qui me fasse grandir dans ton amour.

AMEN

Signe de la croix

Danse et Chant : je sais que tu veux mon bonheur